
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „klingg“ vom 30. Juli 2019, 06:36

"Natürlich wollen wir versuchen, in allen mannschaftsteilen - wenn es Budget und transfermarkt
hergeben - etwas zu tun"

Als paulifan hätte ich jetzt berechtigte Sorge, dass gar nichts mehr passiert. Außer vielleicht ein
kleiner Spaß mit Bild Hamburg 'zwei kommen noch, gaaaaanz sicher'

Aber so finde ich die Situation ganz lustig. Am Ende holt der bornemann eh höchstens noch
jemanden aus unserem kader ab...
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